



Le Groupe d'Études Orientales, Slaves et Néo-helléniques (G.E.O. - EA 1340)
et
le Département d'études néo-helléniques

vous invitent

à la conférence de

Dimitris PLANTZOS

Associate Professor in History and Archeology
à l'Université d'Athènes

jeudi 25 janvier 2018
10h-12h
salle 3206

A voice less material: a learner's guide to crisis tourism.

Dimitris Plantzos is a classical archaeologist, educated at Athens and Oxford. He has published on Greek art, the development of classical archaeology as a discipline in the twentieth century, and on modern receptions of classical heritage. He teaches classical archaeology at the Department of History and Archaeology, University of Athens. He is the director of the Argos Orestikon Excavation Project (Kastoria, Greece) and a Fellow of the Society of Antiquaries of London.

Dimitris Plantzos a étudié l'archéologie classique à Athènes et à Oxford. Il a publié sur l'art grec, sur le développement de l'archéologie classique en tant que discipline au XXe siècle et sur la réception moderne de l'héritage classique. Il enseigne l'archéologie classique au Département d'Histoire et d'Archéologie de l'Université d'Athènes. Il est le directeur du Projet des fouilles Argos Orestikon (Kastoria, Grèce) et membre de la Society of Antiquaries of London.

Langue de la conférence : anglais
Entrée libre